

Cuba poursuit sa série de victoires à la Ligue Can-Am



La Havane, 29 juin, (RHC).- La sélection cubaine de base-ball a poursuivi sa série de victoires à la Ligue Can-Am. (Canada-Amérique)

Hier, Cuba a battu l'équipe New Jersey Jackals, 9 à 4, dans un match disputé en 7 rounds.

Yosvani Alarcon a battu un home run et donné le départ à 4 de ses co-équipiers qui ont également pu marquer des points.

Maintenant, Cuba a un bilan de 10 victoires et 7 revers dans son périple de compétitions dans plusieurs villes du Canada et des États-Unis, préparatoire pour des prochains engagements internationaux.

Les Capitales du Québec sont en tête de La Ligue Can-Am avec 24 victoires et 12 défaites, suivis du New Jersey Jackals (23 à 14).



Radio Habana Cuba